

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Magang Merdeka merupakan salah satu bentuk kegiatan belajar di luar kampus yang dilakukan oleh mahasiswa dengan tujuan mengembangkan keterampilan baik dalam aspek teknis maupun kemampuan interpersonal yang dikemukakan oleh Nadiem Makariem selaku Menteri Pendidikan Indonesia dan sudah mulai diluncurkan pada akhir Januari 2020 silam. Program Magang Merdeka juga bertujuan untuk menciptakan lingkungan belajar yang lebih fleksibel dengan mengakomodasi kebutuhan mahasiswa sehingga pengalaman belajar dapat lebih variatif dan relevan dengan perkembangan teknologi di masa kini. Di samping itu, melalui magang ini, mahasiswa juga diberikan kesempatan untuk mencegah tindakan plagiarisme dengan menciptakan karya ilmiah yang lebih orisinal serta memberikan kontribusi yang lebih dalam proyek-proyek yang telah dilaksanakan selama periode magang merdeka berlangsung. Program Magang Merdeka dilakukan selama kurang 3 sampai 6 bulan atau setara dengan 640 jam dalam kerja magang dan 207 jam untuk mengerjakan laporan dan bimbingan dengan dosen. Dapat disimpulkan bahwa program magang merdeka dilakukan dalam waktu 800 jam.

Penulis memilih perusahaan tersebut karena ingin mendapat pengalaman baru terlebih lagi pada perusahaan yang sudah bergerak lama dibidang media massa. Selain itu, penulis juga berharap untuk mendapatkan banyak koneksi dalam industri media baru. Media baru adalah istilah yang digunakan untuk menggambarkan proses penyampaian informasi melalui teknologi digital diakses dengan internet yang biasa disebut media sosial. Media baru diharapkan untuk memberikan interaksi antara pengguna dan konten serta antara pengguna itu sendiri. Media baru dapat mencakup dalam bentuk kampanye daring, iklan, video, dan lain sebagainya. Media baru memiliki manfaat untuk memudahkan informasi ditangkap oleh sang

audiens, memperluas jangkauan media, serta meningkatkan interaksi antara audiens dan TVRI.

TVRI dianggap sebagai wadah yang paling ideal untuk pengembangan diri secara profesional oleh penulis. Penulis percaya bahwa perusahaan ini memberikan lingkungan yang mendukung tidak hanya pertumbuhan karier tetapi juga pengembangan diri karyawan. Penulis berkomitmen untuk memberikan kontribusi maksimal dalam menjalankan tugas-tugasnya dan pengalaman berharga yang akan diperoleh di TVRI. Dengan demikian, penulis berharap dapat menjadi aset berharga bagi perusahaan ini dan bersama-sama mencapai prestasi yang lebih besar di masa depan.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Praktik Kerja Lapangan pada perusahaan TVRI dilakukan oleh penulis sebagai persyaratan untuk memenuhi 20 sks program Magang Merdeka di Universitas Multimedia Nusantara yang meliputi empat mata kuliah diantaranya adalah Professional Ethics, Industry Experience, Industry Validation, dan yang terakhir adalah Evaluation & Reporting. Magang Merdeka sendiri menjadi program yang wajib dipenuhi dan diikuti oleh seluruh mahasiswa/i di Universitas Multimedia Nusantara sebelum lulus S1.

Disamping itu, kegiatan magang pada perusahaan TVRI dilakukan oleh penulis dengan maksud dan tujuan untuk menerapkan ilmu-ilmu yang sudah dipelajari oleh penulis selama masa perkuliahan dengan harapan dapat mengembangkan kemampuan interpersonal dan intrapersonal penulis seperti kemampuan berpikir kritis, manajemen waktu, kerjasama tim, dan berkomunikasi secara efektif. Selain itu, Penulis juga bertujuan untuk mengembangkan kemampuan dan memahami etika dasar kerja sebagai desainer grafis di TVRI untuk selanjutnya dapat diterapkan dalam dunia kerja dikemudian hari.

### **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pada bagian ini berisi mengenai keterangan/informasi penulis mengenai waktu dan prosedur pelaksanaan magang penulis di perusahaan TVRI selama periode Magang Merdeka berlangsung.

#### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Periode magang dimulai pada tanggal 7 Agustus 2023 tepatnya pada hari Senin. Magang dilakukan secara daring dan luring (*hybrid*), dengan 3 hari waktu kerja luring dan 2 hari daring. Hari kerja yang dilakukan dalam seminggu adalah sebanyak 5(lima) hari, dan waktu kerja yang dimulai dari pukul 8 pagi dan berakhir pada jam 5 sore. Namun untuk beberapa situasi, magang dilakukan hingga malam hari dengan maksimal jam 9 malam(lembur). Kerja dilakukan *onsite* pada hari Senin hingga Rabu dan secara *online* pada hari Kamis hingga Jumat. Periode Magang akan berakhir pada tanggal 7 Desember 2023 yakni selama 4(empat) bulan dan bekerja dengan total 640 jam sesuai dengan ketentuan Magang Merdeka.

Seiring dengan perubahan sistem yang dilakukan di kampus terkait pelaksanaan Magang Merdeka, penulis mengalami penyesuaian dalam waktu yang diperlukan untuk menyelesaikan laporan magang dan mendapatkan bimbingan dari dosen magang. Total waktu yang penulis habiskan untuk kegiatan ini adalah 207 jam. Meskipun pelaksanaan kerja magang merdeka masih melibatkan waktu total 800 jam, terdapat beberapa perubahan yang signifikan dalam proses Daily Task di situs Magang Merdeka. Perubahan ini mencakup penyesuaian metode, tujuan, atau fokus dalam menjalankan Daily Task pada situs merdeka. Dengan adanya perubahan ini, penulis sebagai mahasiswa magang harus beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru dan mengikuti panduan yang diberikan oleh pihak kampus.

### 1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pada awalnya penulis mendapatkan informasi magang melalui teman kampus yang telah bekerja disana kemudian penulis mendapatkan informasi tersebut melalui iklan yang beredar di akun Instagram mengenai lowongan pekerjaan terkait dengan posisi yang sesuai dengan bidang yang penulis. Penulis dengan antusias mengirimkan berkas-berkas penting seperti CV dan portfolio kepada HR pada tanggal 18 Juli 2023 melalui e-mail HR TVRI tak hanya itu Penulis juga antusias untuk datang ke kantor pusat TVRI yang bertempat di Senayan. Pada tanggal 31 Juli 2023, portofolio Penulis telah ditinjau oleh pihak terkait TVRI dan dipanggil untuk diwawancara pada tanggal 1 Agustus 2023. Penulis menunggu selama 5 hari untuk mendapatkan konfirmasi oleh HR TVRI. Setelah itu, Penulis mendapat informasi melalui telepon Whatsapp oleh HR TVRI bahwa Penulis telah diterima untuk magang di TVRI pada tanggal 6 Agustus 2023.

Penulis diterima untuk bekerja pada tanggal 7 Agustus 2023 melalui panggilan telepon Whatsapp. Tak hanya disibukkan dengan pekerjaan yang diberikan oleh TVRI, Penulis juga harus mengejar beberapa deadline dokumen yang harus disisipkan di situs merdeka yaitu berupa surat keterima kerja yang sudah ditanda tangan basah oleh direktur TVRI. Hari pertama dimulai dengan briefing pekerjaan untuk proyek animasi yang akan menjadi hak tayang di TVRI juga membantu tim *Content Creator* dalam membuat konten video untuk media sosial TVRI di TikTok. Magang di TVRI dilakukan secara *hybrid*, 3 hari *WFO(Work From Office)* dan 2 hari *WFH(Work From Home)*.

U N I V E R S I T A S  
M U L T I M E D I A  
N U S A N T A R A